

PUYDUFOU®

Le Puy du Fou signe son premier projet en Chine

Nicolas de Villiers est l'un des chefs d'entreprise qui accompagnent le Président Emmanuel Macron en Chine. Il en profite pour lancer officiellement un projet de spectacle près de la Grande muraille.

Entretien

Comment est survenue cette invitation à accompagner le Président Emmanuel Macron lors son voyage en Chine ?

Le président de la République m'avait invité lors du dîner d'État en mars 2019, organisé en l'honneur de Xi Jinping, le président de la République populaire de Chine. Je lui avais parlé des projets du Puy du Fou dans l'Empire du Milieu et il m'avait alors dit qu'il pouvait faire mieux que ce dîner en me conviant au voyage que nous effectuons en ce moment.

D'autres entrepreneurs vendéens vous accompagnent-ils ?

Je suis le seul Vendéen et fier de représenter la Vendée. J'ai eu l'honneur de serrer la main de Xi Jinping. Ce voyage est une grande chance pour le Puy du Fou qui se retrouve aux côtés de fleurons français comme L'Oréal, Suez, Andros, Michelin, etc.

Vous signez, sur place, un contrat de création d'un grand spectacle. Qui est votre partenaire ?

C'est une entreprise dont l'activité majoritaire est l'immobilier et qui évolue aussi un peu dans le loisir. Nous sommes en contact depuis trois ans et avons tissé des liens de confiance. Pour investir en Chine, il est indispensable de nouer des partenariats, ne serait-ce que pour acheter un terrain.

Quel regard portent les autorités politiques sur votre projet ?

Le gouvernement de la ville de Qinhua daod a donné son accord à la



Les Présidents Emmanuel Macron et Xi Jinping au premier plan. Nicolas de Villiers, juste derrière à droite du Président chinois.

PHOTO : DR

création d'un grand spectacle nocturne, conçu sur le modèle de la *Cinés-scénie*. Nous avons la liberté d'amener notre marque de fabrique et notre signature artistique. En particulier depuis les Jeux Olympiques de Pékin, la Chine veut faire rayonner son patrimoine. Le tourisme est en plein développement, tout comme l'économie, et les autorités souhaitent un loisir enraciné.

Vos aspirations se rejoignent donc...

Le Puy du Fou veut célébrer l'âme des peuples. Nous regardons la Chine avec intérêt depuis longtemps car,

avec ses 5 000 ans d'histoire, elle possède une richesse extraordinaire. Dans nos spectacles, nous n'abordons jamais les périodes trop récentes car elles n'ont pas le vernis de la légende.

Un des objectifs de l'école est de montrer les aspects plus sombres de l'histoire et d'en tirer les leçons pour l'avenir ; le nôtre est de mettre en avant la part lumineuse de l'histoire et de célébrer les hommes et les femmes exemplaires.

Ambitionnez-vous de créer un parc à thème ?

Nous n'en sommes pas là. Notre pre-

mier projet est ce grand spectacle de nuit qui verra le jour au pied de la Grande muraille. Nous prévoyons également un hôtel à thème, un grand restaurant-spectacle et un village d'époque. Le budget global se monte à 230 millions d'euros.

Les travaux débiteront dans un peu plus d'un an. Quelques membres du Puy du Fou sont sur place depuis plusieurs mois et nous travaillons avec une équipe majoritairement chinoise. Nous espérons inaugurer notre premier spectacle en 2022.

Recueilli par Roselyne SÉNÉ.

Ouest France – Mercredi 6 novembre 2019



NOUVELLE SAISON,
NOUVEAU
REBOND!
#CETAMILY



SOLIDARITE

ECONOMIE. Le Puy du Fou à la conquête de la Chine

Après la France et l'Espagne, le Puy du Fou part à la conquête de la Chine. Un nouveau parc devrait voir le jour au pied de la Grande Muraille, en 2022.

Lundi 4 novembre, Nicolas de Villiers s'est envolé pour la Chine, aux côtés du président Emmanuel Macron. Le chef de l'Etat a invité le directeur du Puy du Fou, pour ce voyage officiel dans l'Empire du milieu, jusqu'au 6 novembre.

« Un contrat stratégique pour l'avenir du Puy du Fou en Chine sera signé lors de ce voyage », indique la cellule communication du parc vendéen.

Après avoir mis un pied en Espagne, le Puy du Fou se tourne désormais vers la Chine, « dont la richesse historique et culturelle offre, pour ses spectacles, une source d'inspiration immense ».

Le Puy du Fou espère inaugurer, en 2022, son premier spectacle chinois à Qinhuangdao,



Le Puy du Fou espère inaugurer, en 2022, son premier spectacle chinois, à Qinhuangdao, au pied de la Grande Muraille.

au pied de la Grande Muraille, le monument le plus emblématique du pays.

« Le gouvernement de la ville a déjà donné son accord à la création d'un grand spectacle nocturne signé par le Puy du Fou sur le modèle de la Cinéscénie (France) ou d'El Sueño de Toledo (Espagne) », indique le Puy du Fou.

La première phase de ce projet compte également un hôtel

à thème, un grand restaurant-spectacle et un village d'époque. Le budget total de ce projet s'élève à 230 millions d'euros.

Une équipe de trente-cinq personnes travaille actuellement à Hangzhou au développement du modèle artistique du Puy du Fou, inspiré de la culture chinoise. Dès la signature du contrat, l'équipe chinoise du Puy du Fou comptera une équipe de 200 personnes.

Le Journal du Pays Yonnais – Jeudi 7 novembre 2019



NOUVELLE SAISON,
**NOUVEAU
REBOND!**
#CBFAMILY



SOLIDARITE